



## **Alain SCHMITT**

Adhérent GCU depuis environ 45 ans, je suis totalement séduit par le mode de fonctionnement de notre association, et je n'imagine pas passer des vacances autrement que sur l'un de nos campings.

Délégué du Terrain de BLAESHEIM (Département 67) depuis 2001, j'ai eu l'occasion de rejoindre l'équipe des administrateurs, lors de la dernière assemblée générale en 2019 à XONRUPT, en tant que membre coopté des Délégués de Terrains.

Mon parcours professionnel, d'une part en collectivité territoriale, d'autre part au sein d'une Agence Régionale de Santé, m'a permis d'acquérir des compétences dans les domaines des installations techniques, notamment en traitement de l'eau, pompage, électricité industrielle et maintenance des bâtiments, ainsi qu'en santé publique et environnementale.

L'expérience passée de la crise sanitaire, qui a figé le fonctionnement de toutes les activités, a démontré l'utilité de disposer un panel de compétences parmi les administrateurs, et celles relevant de la santé publique ont contribué à l'élaboration de certains des documents qui ont permis d'aboutir à la réouverture d'une majorité de nos campings.

Aussi, je souhaiterais poursuivre mon investissement au profit de notre association, au-delà de ma fonction de Délégué de Terrain, tel que j'ai eu l'occasion de le faire durant l'année écoulée.

Sans avoir la prétention d'apporter des compétences qui ne seraient pas disponibles parmi d'autres collègues administrateurs, je pense pouvoir apporter ma contribution pour le fonctionnement au quotidien mais également pour les projets à venir, en particulier celui du renouvellement des classements.

Aussi, j'ai l'honneur de présenter ma candidature pour le renouvellement de ma fonction d'administrateur représentant des Délégués de Terrains.

Je vous remercie par avance pour la confiance que vous voudrez bien m'accorder à ce titre.